

CARICOM FELICITA A GRANADA POR EL 48° ANIVERSARIO DE SU INDEPENDENCIA

7 DE FEBRERO DE 2022



La Comunidad del Caribe ha felicitado a Granada por su Cuadragésimo Octavo Aniversario de la Independencia, destacando el paso decidido del país por el camino del desarrollo.

La Secretaria General de CARICOM, la Dra. Carla Barnett, en un mensaje de felicitación al Primer Ministro de Granada, el Dr. Keith Mitchell, también elogió la importante contribución del país a la promoción de la integración regional.

Este es el mensaje de felicitación del Secretario General:

“Honorable primer ministro,

El Gobierno y el Pueblo de Granada tienen mucho de qué enorgullecerse desde que lograron la independencia hace cuarenta y ocho años, ya que el país ha avanzado resueltamente por el camino del desarrollo. La contribución de Granada a nivel mundial en la academia, los deportes, la cultura y la diplomacia está bien documentada.

El tema elegido para las festividades de este año, " Superar nuestra adversidad - Salvaguardar los medios de vida - Proteger nuestro futuro " habla de la firme determinación de todos los granadinos de desempeñar un papel activo en el desarrollo y la prosperidad continuos de su país.

Honorable Primer Ministro, Granada continúa haciendo contribuciones significativas a la promoción de la integración regional. En particular, la Comunidad acoge con beneplácito el firme liderazgo de Granada en ciencia y tecnología (incluidas la información y las comunicaciones), para el cual usted, primer ministro, tiene responsabilidades de cartera en el cuasi-gabinete de la Conferencia de Jefes de Gobierno de CARICOM.

En nombre de la Comunidad del Caribe, ofrezco mis más sinceras felicitaciones al Gobierno y Pueblo de Granada por este significativo día de celebración”.